

## Ein Tag voller Sport, Spiel und Spass

Der Sporttag der Primarschule Neunkirch konnte letzten Donnerstag endlich stattfinden, nachdem er wegen schlechten Wetters zwei Wochen vorher verschoben wurde. So freuten sich die Lehrer/innen und Schüler/innen gleichermaßen über den perfekten, sonnigen Tag. Alle trafen sich bereits mit sportlicher Kleidung draussen vor dem Schulgebäude. Die Schüler/innen wurden in gemischte Gruppen



eingeteilt, 6./4./1.Klässler zusammen und 5./3./2.Klässler zusammen in Gruppen von 7-8 Kindern starteten einen abwechslungsreichen und bewegungsintensiven Postenlauf. Jeder Posten dauerte 10 Minuten und die Gruppen konnten sich bis zu 10 Punkte bei einem Posten verdienen. Die erreichte Punktzahl wurde auf das Laufblatt übertragen und am Ende des Tages würden die Gruppen mit den meisten Punkten das Podest erklimmen. Von Geschicklichkeitsaufgaben wie Kapla-Türme bauen, Büchsen werfen und Kubb-Wettkämpfe bis hin zu sportlichen Herausforderungen wie Wettläufen, mehreren Stafetten und sogar einem Foto-OL war das

Programm bunt gemischt. 20 Posten galt es zu bewältigen und dabei in den altersgemischten Gruppen auch einen möglichst guten Teamgeist zu beweisen. Auch für die vereinzelt auftretenden Beulen und Schrammen wurde gesorgt: Es gab eine Sanitäts-Truppe vor der Bibliothek, bei der sich die Havarierten erholen konnten. In der kurzen



Mittagspause wurde der mitgebrachte Lunch verspeist und statt Energie zu tanken spielten viele der Kinder gleich wieder intensive Spiele oder sprinteten um die Wette, bevor es dann um 12:45 Uhr wieder weiterging mit den Posten. Die Energie von Primarschülern ist schon bewundernswert! Nach den letzten Punktgewinnen ging es bald ans Auszählen der Laufblätter. Natürlich hatten die meisten Gruppen bereits ihre Additions-Fertigkeiten gezeigt, die Punkte schon zusammengezählt und diese mit ihren Kollegen verglichen. Kontrolliert wurde natürlich trotzdem nochmals durch die Lehrpersonen. Bei der Rangverkündigung wurde schliesslich jede

Gruppe mit lautem Applaus geehrt, bis schliesslich die Podestplätze verkündet wurden. Nebst der Süssigkeiten-Belohnung durften diese Gruppen gleich als erstes eine Glace holen. Schliesslich reichten die kultigen Rahmglaces aber für alle aus und die willkommene Erfrischung schmeckte herrlich. Teilweise erschöpft, aber komplett zufrieden gingen schliesslich alle wieder nach Hause nach diesem tollen Sporttag.

